

La Havane célèbre la journée internationale des droits humains



La Havane, 9 déc. (RHC).- Toute une série d'activités ont lieu ici à La Havane pour célébrer la journée internationale des droits humains.

Plusieurs parcs en centre ville sont le théâtre de spectacles de musique, de théâtre et de guignol à l'intention notamment des enfants et des jeunes, de compétitions sportives, des jeux de table et de ventes de livres.

Au siège de l'Assemblée Nationale, au Capitole de La Havane, un panel de journalistes a analysé la situation des cadres professionnels des communications en Amérique Latine et comparé l'exercice du journalisme à Cuba avant et après le triomphe de la Révolution.

La rencontre a rendu hommage à Carlos Bastidas, journaliste équatorien assassiné à La Havane par des sbires de Batista, le 13 mai 1958.

Tubal Paez, président d'honneur de l'Union des Journalistes de Cuba a assuré que les idées exprimées dans ses papiers et son activisme personnel l'ont mis dans la mire des ennemis de tout changement de signe populaire.



Radio Habana Cuba